



La comunidad de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) expresa su más amplio reconocimiento a Virginia Paz Morales, secretaria general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUAE) y a Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITAUAEM), por su permanente compromiso institucional en la salvaguarda de la autonomía universitaria y congruencia en su lucha por la defensa de los derechos de los trabajadores universitarios.

Por tal motivo, celebramos que en el desempeño de sus responsabilidades institucionales, mantengan abiertos los canales de comunicación con las autoridades encargadas de dar respuesta a las legítimas demandas universitarias.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad socialmente responsable

Dr. Jesús Alejandro vera Jiménez  
Rector

Ciudad Universitaria, 20 de septiembre de 2016.